

## Elda acogió la celebración del Día Nacional de Francia en la provincia

15/07/2018



Elda se vistió ayer de blanco para celebrar el **Día Nacional de Francia en la plaza de la Ficia** junto al Centro Cívico. Más de **400 personas** llegaron a la ciudad para celebrar el día del vecino país, celebración que ha sido organizada por el consulado francés en Alicante y en la que ha colaborado la Asociación Francófona de Elda (AFE) y el Ayuntamiento. Esta es la **primera vez que se celebra este día en una ciudad de interior en Alicante**.

El acto comenzó con la interpretación de los **himnos español, europeo y francés** así como con discursos del cónsul Sènakpon Gbassi, de la presidenta de AFE, Pepi Jover y del alcalde de Elda, Rubén Alfaro, que se atrevió a decir unas palabras en francés para darles a todos la bienvenida a la ciudad. La cena, en la que los comensales aportaron sus propios platos franceses, estuvo amenizada por un coro y la actividad contó con la participación de la **AMCE Santa Cecilia**, siempre presente en los altos destacados de la ciudad.